

Association des Pupilles de la Nation Vosges
62, Ban Saint-Dié
88230 Plainfaing

Président, orphelin de résistant
M. Jean-Paul Kirmann

Jean-paul.kirmann@orange.fr

Paris, le 20 avril 2017

Monsieur,

Je vous remercie vivement pour votre courrier du 09 mars 2017 dans lequel vous exprimez, au nom de l'Association que vous présidez, vos critiques contre les engagements non remplis par l'ancien président N. Sarkozy. J'en tire la conclusion que son successeur, François Hollande, aura donc permis quelques avancées sur le sujet douloureux des Pupilles de la Nation.

Néanmoins, permettez-moi d'abonder dans votre sens sur le constat que persiste une certaine inégalité dans le degré de reconnaissance et d'indemnisation envers tous les orphelins de la Seconde Guerre mondiale.

Sur un sujet aussi important que le traitement de toutes les victimes de guerres, je ne tiens pas à vous formuler des promesses précises. Mais je tiens à réaffirmer ici, comme je l'ai fait à d'autres occasions pendant cette campagne, que mon ambition, si je suis élu président de la République, est de mettre en place une concertation à la forme inédite afin d'aboutir enfin à l'apaisement des mémoires.

Cette ambition s'inscrit dans ma conviction profonde que la résilience du peuple français, face aux discours régressifs qui menacent la cohésion nationale et la construction européenne, doit se bâtir à travers un travail accru avec toutes les personnes qui souffrent encore aujourd'hui des guerres d'hier.

Dans l'espoir d'avoir répondu à vos attentes, veuillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Benoît Hamon